

江田島市市制施行20周年

記念式典・記念行事



開催しました。

和6年11月1日(金)に江田島市は市制施行20周年を迎え、わくセンター(能美町鹿川)で、市制施行20周年を祝う記念式典・記念行事を開催しました。当時は、国・県の関係機関や市内外の各種団体など約300人が出席し、二胡奏者の海谷貞貴子さんとピアノ奏者の有田圭子さんのオープニング演奏で幕開けました。

明岳市長は式辞で、「江田島市は県内でも人口減少・少子高齢化のトップランナーとなっています。しかしながら、近年では、本市に関わる皆さま、事業者の方々の御尽力のおかげで、テレビや新聞などのマスメディアで明るい話題が取り上げられ、「えたじまは元気ですね」と声をかけていただくことが多くなりました。本市が持つ豊かな自然、人のあたたかさを活かし、みんなが支えあえる、活躍できる基盤を作っていくことで、本市に関わる人々が江田島市を愛し、ここに住む人、頑張っている人たちの夢が叶えられる、より多くの方に知つてもらえる江田島市を目指し、精一杯取り組んでまいります。」と述べました。

また、記念行事では、海上自衛隊呉音楽隊が壮大な演奏を披露し、時折ユーモアを交えたパフォーマンスで来場者を楽しませてくれました。

最後に、江田島市能美町出身の栗原恵さんが「私と江田島市」というテーマで、江田島市で過ごした日々、中学生ながら、親元と故郷を離れる際の心境、そして家族との絆について語る姿は、会場に感動を呼びました。

講演後には、鹿川小学校在学時の担任であった下田豊子さんから栗原さんへ花束が贈られました。最後に、この日、司会を務めた珠居亜弥さんは栗原さんの同級生、下田さんの教え子であり、来場者の前で、3人が再会した記念撮影が行われ、和やかな雰囲気の中で、市制施行20周年記念行事は締めくくられました。

歴史編

これまでの歩みと未来への展望を描いた記念映像を作成しました。江田島市の歴史と魅力を感じられる内容です。ぜひご覧ください。

江田島市市制施行20周年記念動画



未来編

これまでの歩みと未来への展望を描いた記念映像を作成しました。江田島市の歴史と魅力を感じられる内容です。ぜひご覧ください。

